

**U1.02.01      Kehrichtabfuhr: Allgemeines, Gebühren**  
**Flugverbot**  
Kleine Anfrage

Manuela Ehmann (EVP), Mitglied des Gemeinderates, hat am 1. Juni 2021 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

*"Am 9. September 2020 wurde am Clean-up-Day der Startschuss für die Kampagne Flugverbot für Zigarettenstummel mit dem Komikerduo Lapsus gezündet. Die Kampagne war in aller Munde. Es wurden Plakate designt und gedruckt, verschiedene Kurzfilme mit dem Duo Lapsus auf Social Media verbreitet und Taschenaschenbecher verteilt. Diese Kampagne hat die Bevölkerung zum Nachdenken gebracht. Ein wichtiger Schritt im Kampf gegen Littering. Leider wurde es dann aber rasch ruhig um die Kampagne.*

Meine Fragen an den Stadtrat:

1. *Wieso ist die Kampagne in Dietikon nicht mehr sichtbar?*
2. *Wann wird die Kampagne wieder neu forciert?*
3. *Wie ist der Planungsablauf der Kampagne? Wie lange möchte die Stadt mit der Kampagne Flugverbot die Bevölkerung betreffend Zigaretten-Littering sensibilisieren?"*

Die Kleine Anfrage wird gemäss § 59 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES

  
Catherine Peer  
Präsidentin

  
Patricia Meyer  
Sekretärin

versandt am:  
pme